



PILKADA Ditertibkan, APK Pilwakot Diturunkan

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kota Yogyakarta menertibkan 5.011 Alat Peraga Kampanye (APK) dalam operasi penertiban yang berlangsung selama tiga hari. Penertiban ini merupakan bagian dari pengawasan kampanye Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Yogyakarta 2024.

Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa Bawaslu Kota Yogyakarta Jantan Putra Bangsa menjelaskan, operasi yang berlangsung dari 23-25 Oktober 2024 telah berjalan lancar berkat kerja sama semua pihak.

"Penertiban berjalan dengan baik. Ada upaya kooperatif dari ketiga pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Yogyakarta sehingga penertiban APK berjalan lancar," jelasnya belum lama ini.

Baca DITERTIBKAN... Hal II



PENERTIBAN: Satpol PP Kota Yogyakarta melakukan penertiban APK Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Yogyakarta 2024, belum lama ini.

Ditertibkan, APK Pilwakot Diturunkan

sambungan dari hal Joglo Jogja

Putra menambahkan, operasi penertiban itu melibatkan berbagai pihak termasuk Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Yogyakarta, KPU Kota Yogyakarta, serta petugas dari 14 Kemantren. "Tim dibagi menjadi dua kelompok, Tim

Utara dan Tim Selatan yang menyisir seluruh wilayah Kota Yogyakarta," kata dia.

Sebelum penertiban dilakukan, pihaknya mengaku telah melakukan kajian dan memberikan kesempatan kepada pasangan calon untuk menertibkan APK secara

mandiri. Penertiban ini mengacu pada sejumlah regulasi termasuk Peraturan KPU Nomor 13 Tahun 2024, Peraturan Wali Kota Yogyakarta Nomor 65 Tahun 2024, dan SK KPU Kota Yogyakarta Nomor 201 Tahun 2024.

"APK yang ditertibkan adalah

yang melanggar ketentuan lokasi pemasangan dan spesifikasi teknis yang telah ditetapkan dalam regulasi tersebut. Langkah ini diambil untuk memastikan kampanye Pilwakot Yogyakarta 2024 berjalan tertib dan sesuai aturan," pungkas Putra. (er5/free)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005